
REUNIÄO ORDINÁRIA DO cONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

ATA DE N° 02/25 

Hoje dia vinte de fevereiro de dois mil e vinte e cinco na sala de reuniões do conselho reunidos 

para discussão das seguintes pautas: Capacitação Instrumental, RAG. PAS.PPA.LDO.SIOPS. 2° 

Aprovação do Regimento e Regulamento da 1° Conferência Municipal do Trabalhador e 

trabalhadora de Itaquiraí. 3° Recomposição da Mesa Diretora. Iniciamos com a palavra a 

presidente Luzia Angela a qual agradece a presença de todos, e faz informes sobre as reuniões 

das Conferências Livres que estão acontecendo durante esse mês nos assentamentos do 

município, em seguida passa a palavra ao controlador geral do município senhor Jairo Donin 

para a apresentação da prestação de contas refere-se às DESPESAS COM ACÕES EM SAÚDE 

DO 3° QUADRIMESTRE DE 2024. O senhor Jairo demonstrou que o Fundo de Saúde recebeu 

R$ 11.475.756,94 neste período de 2024, mais o saldo do exercício anterior de R$ 986.002,15 e 

o valor de R$ 22.798.847,80 de transferências de recursos da Prefeitura, totalizando R$ 

35.260.606,89 de recursos que entraram no fundo em 2024. Também disse que houveram 

pagamentos no montante de R$ 34.211.113,59, sendo que deste total, 57% foram para folha de 

pagamento, 11% foram de valores repassados para a ABI (Hospital São Francisco), 3% em 

investimentos na área da saúde sobrando 29% para as demais despesas. A situação financeira 

em 31/12/2024, sobrou saldo em CC no valor de R$ 1.049.493,30, tirando as despesas 

empenhadas liquidadas e não pagas R$ 127.782,90, restos a pagar R$ 1.841,28 e as despesas 

extras R$ 435.374,27, sobrando um superávit financeiro no período no montante de R$ 

484.494,83. As fontes de recursos utilizadas deram-se da seguinte maneira: recursos próprios 

65,3%, recursos da união 31.7% e recursos do Estado 2,9%. Segundo os cálculos do RREO do 

6° bimestre 2024, foram aplicados 23,24% do mínimo de 15%, cumprindo o que a legislação 

pede. Abriu espaço para perguntas a respeito da explanação e foi sanada todas as dúvidas os 

conselheiros presentes, na reunião os quais assinaram a Ata cientes da apresentação. Sobre a 

capacitação ficou decidido pelo pleno que a mesma se dará em outra data a ser marcada pela 

Mesa Diretora. Seguimos com a aprovação do regimento da 1° Conferência Municipal de 

Saúde do Trabalhador e Trabalhadora de Itagquiraí e o mesmo é aprovado por unanimidade. 

Com a última pauta a recomposição da Mesa Diretora no seguimento dos Usuários, foram dados 

dois minutos para a colocação de candidatos á votação. Os nomes colocados foram Josué Rubim 

de Morais e Silvana Silva Dutra. Abrimos para votação pelo pleno, que foi eleito o conselheiro 

Josué Rubim de Morais compor a Mesa Diretora com nove votos, a senhora Silvana Silva Dutra 

obteve cinco votos. A reunião se encerra ea Ata será, assinada pelos presentes g por mia 
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